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「我等の生業」

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

今晩は！楽しみな夜間例会を迎えましたが、

いまいち欠席者の目に付くのが残念です。来週

はＣＢＣ自動車学校様にご協力していただき職

場例会を開催いたします。会員皆様のご出席を

お願い致します。

さて、本日午後１時30分より、平成24年度愛

知県更生保護大会が岡崎中央総合公園総合体育

館内武道館に於きまして開催され、私も出席し

て参りました。

我尾張中央ロータリークラブは“社会を明る

くする運動”に対し、永年に渡り理解と協力を

重ねてきた事が認められ、愛知県推進委員会委

員長大村愛知県知事よりの感謝状を拝受させて

いただきました。クラブ会員一同これからも地

道なご援助をさせていただく所存です。

2012年11月21日　第１３８０回　例 会

司　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

ロータリー財団月間

委員長　片 山 　 進ニコボックス

大野（東）君　愛知県更生保護大会に出席し表彰

を受けてまいりました。

堀尾君　カゼが治りません。

吉田君　誕生日のお祝いをいただきありがとう

ございました。

山下君　業務多忙。例会欠席ゴメンナサイ。

松浦君　ますます寒くなりますが、皆様ご自愛

下さい。健康一番、感謝。

委員長　野 田 和 正出 席 報 告

会員数：34名 出席数：24名 出席率：82.76％
第1378回（前々回）　修正出席率：93.1％

〈メーキャップ〉
吉田君（地区大会）、毛利君（分区ゴルフ大会）、
松浦君（新人研修会）

次回のお知らせ　　（12月５日）

年次総会

今月のお祝い

会場／北名古屋商工会館

担当／会長・幹事、会場委員会

（1382回）

本日のお知らせ　　（11月28日）

職場例会

第６回定例理事会（13:40 ～）

会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／職業奉仕委員会・会場委員会

（1381回）
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《 第1380回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

９名
31,000円

764,000円

１．次週は、職場例会です。例会場は、ＣＢＣ

自動車学校です。

　　例会終了後、第６回定例理事です。

２．世界平和フォーラム広島参加の件

　　(再度のご案内)

　　登録末締め切りが今月末です。

　　多数の出席をお願いします。

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告平岩君　シニアチャンピオンに出ました。７位

でした。クラチャンは17位でした。ピリピリ

した緊張感がたまりませんでした。

松尾君　中日新聞社で毎日新聞の印刷が始まり

ました。とっても大変です。業務多忙。

藤岡君　今月25日（日）より鈴木君夫妻とスペイ

ンへ行ってきます。

竹本君　欠席のおわび！

本日、私たち愛知県更生保護関係者一同は、ここ岡崎中央総合公園武道館に相集い

平成24年愛知県更生保護大会を開催しました。

近年、犯罪の発生件数は減少傾向にありますものの、依然として高い水準にありま

す。さらには、住む所や働く場所などの生活基盤がないために再犯をしてしまう者や

高齢者の犯罪が増加するなど、犯罪情勢はなお憂慮すべき状況にあり、依然として国

民の治安に対する不安感は改善されておりません。

このような中、安全で安心な社会の実現のためには、再犯の徹底した防止が不可欠

であり、国民の更生保護に対する期待はますます高まっております。私たちは、効果

的な保護観察の実施、就労支援のさらなる推進、更生保護への理解と協力を広く地域

住民に求める広報活動の展開など、あらゆる方途をもって再犯を防止し、改善再生を

図っていかなければなりません。

昨年の東日本大震災によってわが国は甚大な被害を受け復興の途上にありますが、

そのような中で地域の絆の大切さが改めて見直された年でもありました。私たち更生

保護関係者は、本大会を契機に、力を一つにして決意を新たに更生保護に課せられた

使命の重さを認識し、一層の研さんに励み、これまでの活動を通して築いてきた地域

の絆を生かしてゆかねばなりません。まさに「地域の力」を結集して、犯罪者や非行

少年に対する更生の援助と犯罪予防活動に力を尽くし、犯罪や非行のない明るい社会

の実現に努めることを誓い、ここに宣言します。

平成24年11月21日

平成24年度愛知県更生保護大会

大　会　宣　言

平成24年度愛知県更生保護大会で採択された大会宣言


